
①『ロータリーの友』１月～４月号を受付に用意しまし
た。４月号は次週解説があります。

②４月２４日開催の地区大会について、新型コロナ感染症
対策のため、前日の晩餐会と当日の懇親会は中止との連
絡がありました。

③当地域においてもコロナ感染者数があまり減らない状況
ですので、しばらくは時間短縮にて例会を行います。

④地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。

⑤本日、例会後に理事会を開催します。役員・理事の方は
ご出席願います。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

会長の時間 本山佳宏 会長

　いよいよ日本時間の今夜ゴルフの祭典マスターズゴルフ
が開幕します。
　世界４大メジャーの中で最も人気の大会で、昨年はアジ
ア人史上初のマスターズ王者に松山選手が輝いた事は、記
憶に新しいと思います。このトーナメントは、毎年４月に
アメリカジョージア州、オーガスタナショナルを舞台とし
て、アゼリアや季節の花が鮮やかに咲き誇る美しい庭園の
様なコースで行われます。また、メジャートーナメントの
中で毎年同じコースで行われるのもマスターズだけです。
　今年は松山選手の連覇が期待されますが、金谷選手やア
マチュアの中島選手の活躍も楽しみですね。このマスター
ズトーナメントに優勝すると、ゴルフ界の最高の栄誉とい
われるグリーンジャケットが贈呈されます。しかし本人が
自由に着られるのは一年だけです。一年後にはクラブ内の
専用ロッカーに返却しなければなりません。優勝者には専
用ロッカーが与えられ、クラブに来れば着る事ができます。
　またオーガスタのメンバーになるという事は大変な名誉
な事です。自らが希望してもメンバーにはなれません。自
分から立候補する事は出来ず、クラブから直接指名を受け
る必要があります。メンバーはビル・ゲイツ氏などの著名
人を含めて300人程度で、ビル・ゲイツ氏も指名を受け
てから数年待たされたそうです。日本人メンバーも過去に
一人だけいた様です。三井物産取締役で第５代国鉄総裁の
石田氏が５年間ほどオーガスタナショナルに在籍していま
した。それ以来、日本人メンバーは不在です。
　ゴルファーなら生涯に一度はプレーしてみたいコースで
すけれど、メンバー同伴でなければオーガスタでプレーを
する事は出来ません。そしてメンバーが到着するまで、ど
んな大物でもゲストは施設内に入る事も出来ないそうで
す。またオーガスタは 2012 年から女性もメンバーにな
る事が出来る様になりました。現在 300 人のメンバーの

中で女性は４名だけです。やはり、国務長官などを歴任し
た政界の大物や財界の大物達です。世界一格式の高いゴル
フ場も女性進出は遅れていたようです。
　女性の進出が遅れていると言えば、ロータリーも似てい
ます。ロータリーも女性の進出は遅れています。ちなみに
国際ロータリーでは、1989 年（平成元年）に女性会員
の入会が認められました。女性会員は現在、世界では
23％、日本ではわずか７％です。今後は日本も、海外の
クラブの様に多くの女性会員が活躍する時代が来る事で
しょう。
　話は戻りますが、マスターズ５勝のタイガー・ウッズ選
手が今回復活するようです。生涯獲得賞金世界一の彼の言
葉を紹介します。

「夢を捨てるって事は、希望を捨てるって事だ。希望を失
えば人には何も残らない。」
　４月はスタートの季節です。希望を持って行きましょう。
そしてしばらくは、寝不足を覚悟で今晩から始まるマス
ターズゴルフを楽しみましょう。
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



本日のランチ

沼田中央ロータリークラブ

ＰＨＦ Blue Stone Lapel Pin 贈呈

ニコニコ BOX 報告 髙橋昭紀 委員

本山 佳宏・原澤 ふじ子
　本日は市内の小学校で入学式との事。かわいい新１年生
が通学するようになりますので、皆さん交通安全を心掛け
ましょう。

生方 彰
　本日、都合により早退させて頂きます。
　追伸　近いうちにアメリカから全世界に向けて素晴らし
い発表があります。人類にとって最高の世の中に成りま
す。乞うご期待。

小林 照夫
　プーチン大統領殿
　ウクライナ侵攻やめろ。即時停戦し、世界中の人々が平
和な社会を願っている。

北野 浩司郎
　妻の誕生日にお花が届きました。残念ながら妻は昨年の
８月に他界しております。さすがに「誕生日おめでとう」
というコメントはありませんでしたが、毎年届けて頂ける
様ですので記念日を想い起せます。ありがとうございまし
た。

宮田 美行
①一刻も早くロシアが侵略を止めウクライナが平和になり

ます様、願わずにはいられない今日この頃です。
②2022サッカーワールドカップカタール大会の組合わせ

抽選が行われ、森保ジャパンは優勝候補のスペイン・ド
イツと同組になりました。ベスト８はおろか、ベスト
16も危うい状況ですが、なんとかガンバってグループ
リーグを突破してほしいと思います。

茂木 清七
　先日は妻にお花をありがとうございました。

武井 正男
　妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうござい
ました。
　早くウクライナに平和ときれいなお花畑ができますよ
う、祈念してボックスイン致します。

出席報告 見城登志雄 委員

ソングリーダー 関　美津男 会員

　金井利夫（PHF+３）・武井順一（PHF+２）・林秀彦
（PHF+２）・髙橋昭紀（PHF+１）・本山佳宏（PHF+１）


